

Fecha: 13-11-2024 Medio: Las Últimas Noticias Las Últimas Noticias Supl.: Noticia general

Título: ¿Al final Boric se quedó con la chaqueta de Emmanuel?

Pág.: 26 Cm2: 215,6 VPE: \$1.185.334

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 91.144 224.906 No Definida



El Presidente Boric quedó encantado con la

Responde director ejecutivo de Teletón

¿Al final Boric se quedó con la chaqueta de Emmanuel?

FERNANDO MARAMBIO

Desde que el Presidente Gabriel Boric se encariñó con la chaqueta de Emmanuel y se la probó en vivo en medio de la Teletón, la prenda ganó notoriedad. El cantante mexicano la había ofrecido para reunir más dinero y el mandatario terminó ofertando un mi-llón de pesos por ella. Ahora que pasó la emoción de la campaña y se logró la meta a recaudar, se pudo comprobar que el atuendo se irá a La Moneda.

"Le informamos a la directora de comunicaciones que el abrigo se lo ganó el Presidente", contó Benjamín Diaz, director ejecutivo de Teletón.

Agregó que por el momento se pretende coordinar una entrega directa al palacio

El regalo de Emmanuel llamó la atención a 1.289 personas que pujaron por ella. En total se reunieron 7.788.000 pesos de donantes que esperaban llevársela a casa. "Pero el Presidente tenía mil opciones de ganar", afirma Díaz.
No comprendo.

"Para participar había que donar a la Teletón. Por cada mil pesos depositados, se compraba una opción de ganar. Como el Presidente puso 1.000.000 de pesos, de inmediato consiguió mil opciones. En total se pagaron 7.788 opciones, de las cuales mil eran del Presidente".

O sea, era como comprar números de rifa.

"Más o menos así"

Luego una tómbola virtual terminó

por dar por ganador a Boric.

Al Presidente se le vio muy entusiasmado con la chaqueta, Benjamín.

"Sí, le gustó mucho. Tras el escenario se preocupó mucho de depositar la cantidad que había ofrecido'

Un detalle: Boric pudo depositar de una vez un millón, sin el límite de 250 mil para el primer traspaso, porque ya tenía como destinatario a Teletón. "Es claro que ya había donado antes", afirmó el director ejecutivo de la iniciativa.

